	あしていまでのあらすじ マー 「同の視界から突然飛沫(おきつしぶき)を青森から連れてきて M D C に所属して飛び込み競技の練習をしている。そのM D C に馬属させた。 なんだこりゃあ、と知季はのっけから後頭部をはたかれたような情にあるだにのを発力に回転させた。 ここまでのあらすじ で高校と由を舞っていた。 「高小と田を舞っていた。 「高小と田を舞っていた。 「高いは国のでがえし、飛沫は日体ならではの豪快な回転をだちのライトを浴びて勇まらに母を受けた。水を正面にしいがダイバーがいただろうか? との定説をくつがえし、飛沫は日体ならではの豪快な回転を持ちい目がされたのなにも大胆な踏み切りをしたダイバーがいただろうか? たったこの半でも 「一同の視界から突然飛沫の姿が消え、ハッと見上げると彼はすでに高内と由を舞っていた。 「高いは国を打ちつける恐れのあるこの種目で、かつてこんなにも大胆な踏みは通常、水しいもが、天井からのライトを浴びて勇まで中が、でき受けた。水を正面にしてがら、鉄棒のは、知季たちの方にのまでからではの豪快な回転を見せつけたのだ。長身で恰幅のいいダイバーがいただろうか? とどめは最後の入水である。 入水後に上がるしぶきが少なければ少ないほどりゃった。飛沫ではパシンと流水を突き破るような音をたてて水中に没し、いった。飛沫はパシンと流水を突き破るような音をたてて水中に没し、いった。飛ばパシンと流水を突き破るような音をたてて水中に没し、いった。飛沫はパシンと流水を突き破るような音をたてて水中に没し、いった。飛沫はパシンと流水を突き破るような音をたてて水中に没し、いった。飛沫はパシンと流水を突き破るような音をたてて水中に没し、いった。 大郎 でいる でいましかのました いった でいましか かまるでのき上げたのだ。 静寂を乱 いるだれもがぎょっとするほどに、やかましかいな面を着らし、アールサイドにまで白いしぶきを散らして。 をあることなく回り切った このがよりに表がないるだれもをといればパシンと流水を突き破るような音を下でいれたとのあることなく回り切った このがよりによりないがである。 とび型のよりによりないはでは、カードを浴びて勇ままるでクシガスが埋をしかいたこのよりによりないができないにも、大いのよりによりないができないのできたができないにもである。 マーカ からの 大きない できない できない できない できない できない できない できない で
文章中の に入る言葉として、最も適当なものを、次の1:教 国語 名	